
 

  
 

会長挨拶 

日頃は「尾北シニアネット」の活動にご支援・ご協力を賜り誠にありがと

うございます 

2023 年 4月 28 日にコロナウイルスの感染法上の分類が「5類」に引き下げ

られてから会の活動も活発になってきました。しかしそれまでは先行き不

明のため事前に予定を立てることができませんでしたので、行事が 9 月か

ら 10 月にかけて集中してしまい、参加の皆様も忙しかったと思います。 

今年度の活動内容については「役員・代表者会議」の議事録でご報告して 

おりますが、主だったところを報告させていただきます。 

 

1、「ロマンの会」活動停止について 

2002 年に発足以来 21 年にわたって活動してきた「ロマンの会」が継承者

無しということで 2024 年 3月 31 日を以て活動を停止いたしました。 

代表を務められた「大倉弘行サークル代表」へ 長い間本当にお疲れさま

でした。 

 

2、9 月 11 日「マイクロソフトセミナー」日本マイクロソフト（株）エグゼ

クティブアドバイザー 小柳津篤氏を講師に迎えて、これからの暮らし

に深くかかわってくる「チャット GTP」について、高齢者にこそ身近に役

立つことを分かり易く講演いただきました。（参加者 99 名） 

 

3、10 月 2 日「人生 100 年 タクマの終活応援」と題して講演会を開催しま

した。講師として東海ラジオの人気パーソナリティでマジシャンのタク

マ氏が出演されました。 

江南市民文化会館小ホールで開催したため、余裕のある席を会員関係者

に限定して招待させていただき好評でした 

（会員参加者９７名、ご家族、友人などゲスト参加者 136 名 計 233 名

参加） 

 

4、10 月 28 日・29 日 サークルや役員会の会場を「江南市古知野北公民館」

で使用している関係で今回初めて「江南市公民館フェスタ」に参加しまし

た。「尾北シニアネット」のブースを設けて、「会」の活動を紹介したパネ

ル展示や「フォトユー」の写真展示、「スマホのミニ講座」を開催しまし

た。 

 



 

  
 

5、年間契約している ZOOM の空き時間を利用して 7 月より「ZOOM 題名のな

いおしゃべり会（月 2 回）」と「ZOOM なんでも相談会（随時）」とを開催

しております。ZOOM を操作できるのが前提ですので参加者が限られて少

し停滞気味です。今後の活発な参加を期待しております。 

 

6、2024 年 1 月 24 日 尾北シニアネットが初めて総務省のデジタル活用支

援事業を受託して、江南市図書館で高齢者やデジタルに不慣れな方々に

対して、スマートフォンを使った「マイナンバーカードの取得」や「電子

図書館の利用法」の講習会を提供しました。 

 

ここに述べました催事開催に当たっては、率先してサークル内を取り纏

めてくださった各サークルの代表の皆さま、準備のたびにお手伝いのお願

いを快く引き受けてくださった皆様、もちろん参加をしてくださったすべ

ての会員の皆様に御礼申し上げます。多くの皆様のご協力が無ければ一つ

として成しえなかった事と思っております。 

 

尾北シニアネットの会長職を 2 年間務めてまいりましたが、本日をもち

まして辞任をさせていただきます。 

会長に就任した際、最大の懸案は高齢化による会員減少であり、役員会で

も今後の展望について懸念の声が上がっていましたが、第 12 期（2022 年）

始めの会員数は 174 名、第 13期（2023 年）末の会員数は 163 名、 

この 2 年間では 11 名の減少となりました。想定していたより少なかったの

は、特に「スマイル」サークルへの入会者が増えた事によります。また平均

年齢の上昇を抑えてくれたことに感謝しております。（会員平均年齢 80.0歳） 

在任中、さまざまな催事を通じて多くの皆様と交流できたことは私の財

産であり、楽しい思い出でもあります。皆様には公私ともに大変お世話にな

り、心から感謝申し上げます。 

今後は新しい会長のもとで、尾北シニアネットのさらなる発展を願い、少

し離れた場所から会員の皆様と共にエールを送り、協力をしてまいりたい

と考えております。 

ご支援いただき、ありがとうございました。 

 

尾北シニアネット会長  田中 幸子 
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